

Correo

DIARIOCORRERO.PE  
PIURA/AJUEVES 25 DE ABRIL/2024

<3

SEGÚN ENCUESTA NACIONAL DE DEMOGRAFÍA Y SALUD

# Piura registra el 39.7% de anemia en menores

» La anemia también puede originarse cuando la madre gestante presenta esta enfermedad. Recomiendan alimentar bien a los niños para evitar complicaciones

LEYDI TIMANÁ

La región Piura registró el 39.7% de anemia infantil en menores de tres años durante el 2023, según la Encuesta Nacional de Demografía y Salud (EnDes). Le sigue Puno (70.4%), Ucayali (59.4%), Madre de Dios (58.3%) y Loreto (58.1%). A nivel nacional es el 43.1%.

**ANEMIA.** La cifra de casos de anemia en Piura ha aumentado, debido a que entre el 2021 a 2022, del 43.2% se redujo al 36.7% (-6.5%), sin embargo, la misma Encuesta Nacional de Demografía y Salud señala que en el 2023 la data es del 39.7% de casi 44.000 niños menores, es decir, hay un aumento de 3%.

Según la Red de Estudios para el Desarrollo (Redes) observó que, en Piura, el 39.7% de niños fue diagnosticado con esta enfermedad y, aunque se trata de una cifra que se ubica por debajo de lo observado en otras regiones - donde el número supera el 50% -, se requiere un trabajo articulado entre las distintas entidades a fin de contrarrestar esta problemática. Ante esta situación, los especialistas indicaron que esta enfermedad en los niños tie-



NIÑOS Autoridades deben priorizar esta problemática.

## » Alimentos

En el C.S Lágrimas de Curumuy, se demostró tipo de comidas ricas en hierro con la finalidad de prevenir la anemia y desnutrición.

5

lugar se ubicaría la región Piura con más casos de anemia en menores.

» La enfermedad repercute negativamente en su futura vida laboral porque limita su productividad y los ingresos salariales que puedan tener" explicó Giacomo Puccio, economista de la Red de Estudios para el Desarrollo.

Cabe señalar que algunos alimentos ricos en hierro que las madres deben considerar en la alimentación son: bazo, sangrecita, el hígado, jurel, caballa, carnes rojas) y en vegetales las habas, lentejas, espinacas, lechuga, limón, entre otros productos.

ne repercusiones en el futuro y, por ende, del país, ya que la anemia genera problemas de comprensión lectora, dificultad para concentrarse y deficiente desarrollo psicomotor en la etapa infantil.

Además, la insuficiencia de glóbulos rojos, ocasionada por una deficiencia de hierro en el organismo, limita la producción de proteínas que contribuyen con el crecimiento de las personas.

SUJETO CASI MATA A SU EXCONVIVIENTE

## 30 años de cárcel por agredir a su expareja

Ante el hecho ocurrido el 03 de noviembre del 2023, donde S.C.G. fue agredida por su expareja Jenhri Huamán García, resultando con varias heridas, la Fiscalía Provincial Penal Corporativa Especializada en Delitos de Violencia contra la Mujer e Integrantes del Grupo Familiar de Morropón, obtuvo se condene a 30 años de pena privativa de la libertad como autor de los delitos de tentativa de feminicidio agravado y desobediencia y resistencia a la autoridad. Fue el fiscal provincial Valdemar Periche quien pudo sustentar el pedido.



Hecho ocurrió en el 2023.



Recomiendan cuidar a los más vulnerables.

SEGÚN EL MINISTERIO DE SALUD

## La región registra 61 decesos por neumonía

Un total de 61 muertos y 1525 casos de neumonía de todas las edades reporta la región Piura en lo que va del año, ubicándose en el quinto lugar a nivel nacional, según el Centro Nacional de Epidemiología, Prevención y Control de Enfermedades del Ministerio de Salud. Hasta la semana Epidemiológica 15, desde el 7 al 13 de abril, Piura ha duplicado la cifra de decesos a comparación del año 2022, cuando cerró con 21 fallecidos y 1702 casos, lo cual genera una gran preocupación por la alta cifra de víctimas. Dentro de los 1,525 episodios de neumonía, 377 corresponden a niños menores de 5 años y 1148 a mayores de 5 años.

HABRÍA RECLUTADO A MENORES DE EDAD

## Prisión para dueña de bar por trata de personas



La Fiscalía Especializada en Delitos de Trata de Personas de Piura obtuvo 9 meses de prisión preventiva para Viria Navez Valverde (40), dueña del bar

"El Rinconcito Trujillano", ubicado en Salitral - Morropón, como presunta autora del delito de Trata de Personas en su modalidad agravada. Cabe indicar que el 13 de abril, en un operativo, se descubrió la presencia de tres menores en el bar. Dos de Huancabamba y una de Yamango. Ellas habrían sido reclutadas por la mujer para trabajar como damas de compañía.